

Die gute Tat

2000 € für die Unterstützung von jungen Familien

Lions Club Rhein-Wied fördert Projekte des Mehrgenerationenhauses Neustadt

NEUSTADT. Bei der Spendenübergabe konnte der Lions Club Rhein-Wied aus dem Erlös seiner erfolgreichen Pralinen-Activity 2017 einen Betrag von insgesamt 2000 € an das Mehrgenerationenhaus (MGH) in Neustadt überreichen.

Diese Summe kommt speziell drei Projekten des MGH zugute: Mit dem Projekt „Wellcome“ unterstützt das Mehrgenerationenhaus junge Familien, die gerade Nachwuchs bekommen haben und sich noch an die neue und ungewohnte Lebenssituation gewöhnen müssen. Hier kommt ein- bis zweimal in der Woche eine ehrenamtliche HelferIn des MGH für einige Stunden und hilft im Alltag. Im Rahmen des Projekts



Freuen sich über die gelungene Pralinen-Activity des Lions Club: Bärbel Schülzchen (v. links), Hellmuth Buhr, Melanie Petri, Klaus Tang, Angela Muß und Nils Zimmermann.

„Leihgroßeltern/Leihanten“ kommt in Familien, in denen mittags noch keine el-

terliche Betreuung möglich ist, nach der Schule ein ehrenamtlicher Helfer des

MGH in die Familie, um die Kinder bei ihrer Freizeitgestaltung zu unterstützen.

Das dritte Projekt, das der LC Rhein-Wied fördert, ist eine interkulturelle Kinder-

gruppe, in der sich Kinder zusammenfinden, die noch keinen Kita-Platz erhalten haben. „Die Arbeit des Mehrgenerationenhauses in Neustadt hat uns sehr angesprochen. Insbesondere das Zusammenbringen der Generationen und Kulturen gefällt uns sehr. Dies möchten wir gerne mit unserer Spende fördern“, so Melanie Petri, Präsidentin des LC Rhein-Wied. Hellmuth Buhr, Vorsitzender des Fördervereins des LC Rhein-Wied ergänzt: „Auch wenn die Frauen und Männer des Mehrgenerationenhauses ehrenamtlich arbeiten und helfen, so ist doch immer finanzielle Unterstützung z.B. für Fortbildungen oder die Erstattung von Fahrtkosten notwendig. Hier können wir einen merkbaren Beitrag leisten“.